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2024年 3月 23日 

3/21（木）開催・常任幹事会議事録 

 

○日時：3 月 21 日（木）14 時スタート 2 時間程度 

○場所：港区生涯学習センター 304 学習室 

○出席者：遠藤相談役、加藤会長、庄田副会長、松岡副会長、近藤副会長、木村満喜雄、岡 豊、 

中西恵美子、仲西祥夫、双石充朗、鈴木則之、綠川博司、神 悦彦、須釜功吉、矢吹、 

以上 15 名（敬称略） 

○議事録 

 ①加藤会長挨拶 

  ・会則に基づき常任幹事会の位置づけ・役割について 

 

②令和 5 年度事業報告（資料①）・・・加藤会長 

 ・常任幹事会、副会長会議、フォーラム等について資料①に基づき説明 

 ・遠藤相談役より 3 年前くらいから 2 ヶ月に 1 回程度副会長会議を開催し合議の上、会運営を図るよ

うになり定着してきたとの説明があり、常任幹事からの関心が高かった。 

  

 ③令和 5 年度収支報告（資料②）・・・矢吹 

  ・今期は 3/18 時点で若干赤字になっているが、総会が通常の 5 月開催に戻ったことにより赤字が解

消される可能性有り。 

 

 ④改正会則について（資料③）・・・矢吹 

  ・前回の総会にて第 11 条（総会の開催）が変更されたことを再確認。 

  ・第 5 条（会員）の会員の定義において、首都圏以外に在住している方で会員になっているケースに

ついて意見交換され、転勤、転居等でやむを得ない面も発生し最終的にはご本人の判断に一任。 

 

⑤令和 6 年総会開催について（資料④）・・・矢吹 

  ・総会案内ハガキに基づき変更部分を説明。安田 貢講師が異動で 4/1 から福島県立医大 特任教授 

   として白河厚生総合病院 救急部長になる旨伝達。  

  ・賛助金について厳しい意見も出ているが、会費制よりは自主性が高く管理面でも催促等の時間的な 

ロスが少ない（松岡副会長）。 

 

 ⑥総会会場について（資料⑤）・・・庄田副会長 

  ・来年（令和 7 年）より、会費軽減を図り出席者を増やすために会場を上野精養軒から白河市にゆか

りのある清澄庭園内の大正記念館に変更する予定があることを伝達（加藤会長・矢吹）。 
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  ・庄田副会長が作成した資料⑤＜清澄白河・大正記念館と白河＞～白河楽翁公と渋沢栄一翁との関係 

   からみた旧制白河中学の位置付け～に基づき説明し理解を深めていただく。 

 

 ⑦人事について（資料⑥、赤字が新任）・・・加藤会長 

  ・加藤会長が会則第 7 条（役員の選任）及び資料⑥に基づき、新任常任幹事 9 名、新任幹事 8 名につ 

いて一人一人氏名を読み上げて委嘱された。 

 

※会議後 16 時より「やきとん三吉（新橋店）」にて会食開催し 14 名出席。全員が近況報告し 18 時散会。 
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